

Sonntag, 28. Oktober 2018

Super Sonntag

Sangerhausen und Umgebung

ANZEIGE

25 Jahre Projekt 3

„Liebe leben“ war stets Motto des Handelns



Am 19. Oktober hatte die Leitung von projekt 3 anlässlich des 25-jährigen Bestehens ins Rosarium der Kreisstadt eingeladen.

Gemeinsam mit Mitarbeitern und der Leitung sowie Vertretern aus Wirtschaft und Politik wurde das Firmenjubiläum feierlich begangen.

Angefangen als Suchtberatungsstelle hat sich projekt 3 im Lauf der Jahre zu einem nicht mehr weg zu denkenden Unternehmen im Bereich der Pflege entwickelt.

In den mittlerweile 9 Einrichtungen im Landkreis werden Menschen mit Behinderun-

gen jeglicher Art betreut. Die Pflege umfasst aber nicht nur die stationäre Behandlung, auch die ambulanten Dienste und die Tagespflege gehören zum Leistungsspektrum von projekt 3. Getreu dem Motto



„Liebe leben“ werden individuelle Bedürfnisse berücksichtigt, ein flexibler Tagesablauf gestaltet und alle zu Betreuenden mit Wertschätzung behandelt.

Und dass sich nicht nur die Patienten bei projekt 3 wohl fühlen, zeigten an diesem Abend auch das dargebotene Programm und die Stimmung der Mitarbeiter.

Gemeinsam mit der Leitung wurde das Erreichte gefeiert und Zukunftspläne wurden vorgestellt. Projekt 3 wird auch weiterhin Ihr kompetenter Ansprechpartner rund das Thema Pflege sein.